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Após a denúncia do
deputado federal Rodrigo
Gambale (Podemos), vá-
rias outras pessoas, en-
tre elas, eleitores e polí-
ticos denunciaram um
suposto esquema de
pesquisas eleitorais sus-
peitas dentro do Alto
Tietê. Uma das empre-
sas que registrou as pes-
quisas nas cidades de
Poá, Santa Isabel,
Guarulhos e Ferraz de
Vasconcelos, coinciden-
temente traz dados que
apontam para a lideran-
ça dos pré-candidatos a
prefeito pelo Partido Li-
beral (PL). Em Poá, a
então desconhecida Fla-
via Verdugo apareceu na
segunda colocação,
atrás do ex-vereador
Saulo Souza, já em
Guarulhos o vereador
Lucas Sanches aparece
somente na pesquisa
desta empresa em se-
gundo, nos outros insti-
tutos, os resultados mos-
tram Lucas em terceiro
ou quarto, já em Santa
Isabel, o ex-vereador
Clebão do Posto surge
como líder das pesquisas
e em Ferraz, o médico
Rafu lidera. Página 7

Operação do Gaeco no Alto Tietê e Litoral colocou três
vereadores na cadeia, outros estão sendo investigados

Mais um escândalo envolvendo políticos do Alto Tietê e do Litoral num suposto esquema com o Primeiro
Comando da Capital (PCC). Várias cidades foram visitadas pelo Gaeco, na Operação Munditia a fim de desarticular
um grupo criminoso, investigado por inúmeras fraudes em licitação em todo o Estado. As equipes deram
cumprimento a mandados de busca e apreensão em 42 endereços e a 15 de prisão temporária, todos expedi-
dos pela 5ª Vara Criminal de Guarulhos. As ordens judiciais incluem prisão cautelar de agentes públicos, três deles
vereadores de cidades da região e litoral foram presos. Outros estão sendo investigados. O Gaeco levou em
algumas cidades documentos que podem ter conteúdos probatórios Páginas 6 e 7

Ferraz
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310
educadores
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Guararema
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Centro de

Convenções
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Hospital
de Suzano

vai ter
hemodiálise
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Arujá quer ser de
Interesse Turístico

A pedido de Camargo, Prado vai pedir MIT. Página 4

Bertioga realiza grande
Festival dos Indígenas

Evento reúne índios de várias etnias. Página 4

Mogi reforça a saúde
com Mais Médicos

Conquista foi do prefeito Caio Cunha. Página 3

Poaense
denunciam

pneus
carecas
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EDITORIAL

Agora em lados opostos, Priscila
Yamagami evidencia conflito

com Caio Cunha após denúncia

ESPAÇO CRISTÃO
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Tensão entre agora ex-aliados anda aumentando.
Priscila acusa Prefeitura de cercear seu trabalho

NOS BASTIDORES...
CPTM

Reviravolta! A CPTM
voltou atrás no fim da
baldeação da linha 11 -
Coral em Suzano. A tro-
ca de um transformador
vai demandar um perío-
do de 30 a 45 dias e
quem sofre é o mogiano.
Já não basta ser a única
cidade da linha que não
recebeu as benfeitorias e
modernidades em suas
estações. É a única a ser
castigada com tanto des-
caso por parte do gover-
no Tarcísio.

ESCÂNDALO!
Quem é o político de

Mogi das Cruzes que te-
ria engravidado uma de
suas subordinadas e es-
taria tentando manter o
caso guardado a sete
chaves? A informação
abalará os meios políti-
cos em breve. O mesmo
é tido como garanhão e
teria tido um caso com
uma figura do Legislativo
recentemente também.

VALVERDE 1
O advogado e pré-

candidato Rodrigo
Valverde (PT) promoveu
no dia 13, o lançamento
de sua pré-candidatura a
prefeito de Mogi. Como
noticiado anteriormente
por este espaço, Jane
Gondim será sua vice.

VALVERDE 2
Rodrigo tem alguns

nomes conhecidos como
entusiastas de sua pré-
campanha. Dentre eles

estão: Eduardo Suplicy,
Rui Costa, Orlando Silva
e Paulinho da Força.

AUTISMO
o vereador Marcos

Furlan teve aprovado seu
projeto que dispõe sobre
a criação de vagas de es-
tacionamento para Pes-
soas com Transtorno do
Espectro Autista – TEA e
com Síndrome de Down
no âmbito de Mogi das
Cruzes. Grande iniciativa!

MUDANÇAS?
Caso a futura

candidata pelo Partido
Liberal (PL), Mara
Bertaiolli não vingue
como candidata, o parti-
do já tem um na ponta
da bala: seria o ex-pre-
feito Marcus Melo que se
filiou ao PL. A mudança
poderá acontecer caso
Mara Bertaiolli não con-
siga subir nas pesquisas.
Coisa que anda bem di-
fícil de acontecer.

IPTU E DRONES
O medo do Marcus

Melo voltar seria os
drones que ferrou os
mogianos no aumento
gritante nos valores do
IPTU. Caso mude Mara
por Melo, não tenha dú-
vidas que o fantasma do
IPTU vai ser tema de
debate nas eleições. Já
a Mara Bertaiolli vai ter
que ouvir sobre a pior
obra de Mogi, o Buraco
do Bertaiolli que acabou
com o centro comercial
de Mogi. O difícil será
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Dia do Índio,
comemorado

nesta sexta-feira, dia 19
de abril, o Movimento
Missão Novas Tribos do
Brasil (MNTB), que é uma
agência missionária, es-
tará presente nas ativi-
dades da Universidade
Evangélica de Goiás e de
algumas escolas de en-
sino médio e fundamen-
tal, tendo por principal
objetivo conscientizar
crianças, jovens e adul-
tos sobre a importância
e o valor dos povos ori-
ginários, mostrando que
tanto nós como eles te-
mos muito a agregar na
vida uns dos outros.

De acordo com o Ins-
tituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE),
os dados do Censo
Demográfico de 2010 re-
gistram 305 povos, com
150 línguas diferentes.
Sendo uma população de
quase 900 mil pessoas,
sendo a maior parte con-
centrada em Norte, se-
guido por Nordeste, Cen-

tro-Oeste, Sudeste e Sul.
“Vale destacar que no
Censo de 2022, houve
um salto considerável de
900 mil para quase 1, 7
milhão de indígenas no
Brasil. Gostaríamos de
destacar que, cada um
dos 266 povos, represen-
ta uma nação, com cul-
tura e língua que as dis-
tinguem”, explicou a as-
sessoria de imprensa do
movimento.

A MNTB trabalha le-
vando o Evangelho de
Cristo, para que todos te-
nham ao menos uma
chance de ouvir falar de

Jesus, para tal é necessá-
rio que o Palavra seja to-
talmente compreendida,
tanto na língua como na
cultura. “Muitos povos in-
dígenas não têm a língua
grafada, por isso, nossos
missionários aprendem a
língua e cultura, dar-se
então, a necessidade de
preparo de materiais de
alfabetização para os en-
sinar a ler e escrever em
sua própria língua, dessa
forma além de lhes pre-
gar a Palavra de Deus de
forma totalmente rele-
vante e preservamos sua
identidade”.

São mais de 70 anos de trabalho da agência e hoje
há 40 etnias e vinte e duas igrejas estabelecidas

analisar quem será o
menos pior entre tantos
nomes na disputa.

SE QUEIMANDO
A proposta do pedá-

gio na Mogi-Dutra e
Mogi-Bertioga queimou o
filme dos deputados es-
taduais André do Prado
e Marcos Damasio. Am-
bos não levantaram se-
quer uma bandeira para
evitar o caça-níquel nas
duas rodovias. O pior dis-
so tudo é saber que te-
mos um presidente de
partido, Valdemar Costa
Neto, que deixou as
águas rolarem à vonta-
de sem qualquer mani-
festação. Poderia ter re-
vertido isso né!

SOZINHO
Uma coisa ninguém

poderá dizer: o prefeito
Caio Cunha lutou e vem
lutando sozinho nessa
batalha. Todos o aban-
donaram, que isso sirva
de exemplo. Não se tra-
ta de ajudar uma cidade
ou uma região, parece o
que vale são as questões
partidárias. O resto, um
foda-se bem grande.

POR FALAR...
O marqueteiro do PL

no Alto Tietê vem quei-
mando o filme dos depu-
tados André do Prado e
Marcio Alvino. Ele pare-
ce estar ouvindo demais
pessoas que não enten-
dem de política, inclusi-
ve querendo prejudicar
alguns jornais da região.

Avice-prefeita
de Mogi das
C r u z e s ,

Priscila Yamagami (Pro-
gressistas), teve um en-
contro inesperado na
prefeitura na terça-feira,
16 de abril, ao tentar
acessar seu gabinete na
sede do Executivo. Em
um acontecimento sur-
preendente, sua digital,
o único meio de abrir a
porta que dá acesso ao
gabinete, foi invalidada
pelo sistema oficial no
gabinete. A informação
foi divulgada por ela em
suas redes sociais.

Priscila, que foi eleita
democraticamente pelos
mogianos em 2020, se viu
obrigada a buscar ajuda
de uma servidora para
contornar a situação e
garantir o acesso ao seu
local de trabalho. Dentro
do gabinete, outro revés
a aguardava: a chave de
sua sala havia sido remo-
vida do local onde sem-
pre fora guardada.

Novamente, a vice-
prefeita teve que recor-

rer à assistência de um
servidor para localizar sua
chave, abrir sua sala e
recuperar itens pessoais
e de trabalho. O ato ines-
perado de invalidar sua
digital e remover a chave
de sua sala é visto por
Priscila como um gesto
antidemocrático e autori-
tário por parte do prefei-
to do Caio Cunha (Pode-
mos), quem ela acusa.

Este incidente ocor-
re em meio a uma es-
calada de tensão após o
rompimento de Priscila
com o prefeito Caio Cu-
nha. Anteriormente, ela

era considerada o bra-
ço direito do chefe do
Executivo, mas essa re-
lação parece ter muda-
do da noite para o dia.
Priscila expressa profun-
do pesar diante desses
eventos e já está em
contato com seus advo-
gados para tomar as
providências necessári-
as. O prefeito Caio Cu-
nha não se manifestou
acerca do caso.

A situação promete
novos capítulos em bre-
ve, refletindo a comple-
xa dinâmica política atu-
al em Mogi das Cruzes.

FERRAZ DE VASCONCELOS

Prefeitura reforça educação da
cidade com 310 novos profissionais
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A Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos realizou a convocação dos aprovados
nos concursos públicos desde o ano de 2021 para beneficiar a sociedade

Com a finalidade
de fortalecer e
aprimorar o cor-

po docente e demais co-
laboradores na rede mu-
nicipal, a Prefeitura de
Ferraz de Vasconcelos, por
intermédio da Secretaria
de Educação, convocou
310 candidatos aprovados
nos concursos públicos do
município desde 2021.

Todos os estabeleci-
mentos de ensino foram
beneficiados com a incor-
poração de profissionais
em cargos relacionados
ao magistério, como pro-
fessores, assim como em
funções técnicas ou ad-
ministrativas, incluindo au-
xiliares de creche, moto-

ristas, secretários escola-
res, inspetores de alunos,
entre outros. Levando em
consideração tanto as
desistências quanto as
novas convocações, uma
média de 200 aprovados
foi convocada a cada pe-
ríodo ao longo desses
quatro anos.

Segundo a secretaria,
os servidores são avaliados
com base em seu compro-
metimento com as ativi-
dades da rede e da co-
munidade escolar, bem
como em sua responsabi-
lidade, produtividade e
dedicação, visando à
melhoria da qualidade da
educação e ao efetivo
apoio à aprendizagem e

ao desenvolvimento dos
estudantes de Ferraz de
Vasconcelos. A Secretaria
de Educação conta com
um total de 1.651 servi-
dores públicos em seu
quadro de pessoal.

“As contratações dos
últimos concursos públi-
cos são resultados de uma
gestão comprometida e
responsável, pois refle-
tem o investimento da
municipalidade na valoriza-
ção do educador, demo-
cratiza o acesso aos servi-
ços públicos e assegura a
escolha de profissionais
capacitados para os diver-
sos cargos e atuações”,
destaca a titular da Se-
cretaria, Paula Trevizolli.

Movimento Cristão que
evangeliza índios participa de
atividades para marcar a data



JORNALIMPRESSOBRASIL.COM.BR PÁGINA 319 DE ABRIL DE 2024

Caio Cunha contrata mais médicos
para auxiliar nos casos de Dengue

PROGRAMA - do governo federal é adotado na cidade e ajudará nos atendimentos que serão feitos aos pacientes

Preocupada com a epidemia de Dengue no município, o prefeito Caio Cunha
determinou a contratação de mais profissionais para atuar na linha de frente
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MOGI DAS CRUZESAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: MOGI DAS CRUZES NA TELA

POÁAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: POÁ NA TELA

Poaenses denunciam pneus carecas
em carro doado pelo Governo de SP

VEÍCULO - cedido pela Secretaria Estadual da Saúde à Prefeitura de Poá está em precárias condições
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Nova linha de ônibus
beneficiará moradores de
Jundiapeba e Taiaçupeba

E
m maio, a Prefeitu
ra de Mogi das Cru-

zes dará início a operação
de uma nova linha do sis-
tema municipal de trans-
porte coletivo, que ligará
os distritos de Jundiapeba
e Taiaçupeba. A linha L007
será circular e atenderá
uma antiga demanda. O
novo trajeto terá ponto ini-
cial e final nas proximidades
da estação Jundiapeba da
CPTM. Os ônibus deixarão
o distrito pela rodovia En-
genheiro Cândido do Rego
Chaves, conhecida como
Estrada de Varinhas, e se-
guirá até a estrada do

Karuka, que faz a ligação
com a rodovia Prefeito
Francisco Ribeiro Noguei-
ra, que dá acesso a
Taiaçupeba. Após aten-
der o distrito, os ônibus vol-
tarão a Jundiapeba pelas
mesmas vias arteriais. In-
formações sobre horários,
itinerários e atendimentos
do sistema de transporte
coletivo podem ser con-
sultados no
mobilidade.mogidascruzes.
sp.gov.br/site/transpor-
tes. Ou contatar o
WhatsApp do Departa-
mento de Transportes,
(11) 4798-5122.

Os moradores terão fácil acesso à UPA Jundiapeba,
Unica, Mogi Conecta, CRAS além da estação CPTM

Carro está com os quatro pneus carecas e pode oferecer risco aos pacientes
que são transportados todos os dias para os tratamentos que são submetidos

P
neus carecas
podem ocasionar

acidentes até fatais. É
desta forma que se en-
contra um veículo que foi
doado pelo Governo do
Estado de São Paulo à
Secretaria Municipal de
Saúde de Poá e flagrado
por um munícipe. Está é
a denúncia de poaenses,
que pedem anonimato e

ainda solicitam à admi-
nistração pública, mais
cuidado com este impor-
tante setor da
municipalidade.  Neste
caso específico, a direção
se torna muito mais ins-
tável, desconfortável e
principalmente insegura.
O tempo de resposta ao
frear se torna muito mai-
or e, além disso, em ca-

sos mais graves, há o
risco do pneu furar, po-
dendo gerar sérias ocor-
rências, dependendo da
velocidade do motorista.
Pneus:
De acordo com o ge-

rente comercial da Auto
Center Mogi, Eduardo
Santos Costa, de 41
anos, consultado pela
reportagem do Jornal

Impresso Brasil (JIB), a
manutenção automotiva
é fundamental para pro-
longar a vida útil do au-
tomóvel e garantir o seu
bom funcionamento e o
mesmo deve ocorrer
com os pneus.

Por trabalharem com
frenagem, tração e pe-
sos diferentes, os pneus
dianteiros e os traseiros
apresentam desgastes
desiguais e por isso, as-
sinala o especialista, eles
devem ser calibrados
uma vez por semana. “As
revisões preventivas de-
vem ser feitas, porque os
pneus carecas podem
provocar acidentes”.

O Poder Executivo
não se manifestou sobre
os questionamentos fei-
tos no tocante à manu-
tenção dos automóveis
da pasta e de quantos
veículos a secretaria
disponibiliza para o tra-
tamento dos pacientes
que são transportados
para outras cidades.

Zeladoria
ainda é

ineficiente

C
ausou repercus
são a matéria

publicada na semana
retrasada, neste veículo
de comunicação, que
enfocava a zeladoria
ineficiente na cidade de
Poá. A foto de um ca-
chorro rasgando o saco
de lixo acumulado em
uma das ruas centrais
da cidade repercutiu mal
para a Prefeitura Muni-
cipal de Poá que afirma:
os serviços são realiza-
dos diariamente. Mas, a
situação continua a mes-
ma e a administração fi-
cou desmoralizada pe-
rante a população, visto
que os contribuintes pa-
gam impostos e querem
constatar o que é feito
com o dinheiro público
no município.

Oprefeito de
Mogi das Cru
zes, Caio Cu-

nha (Podemos), infor-
mou, recentemente, que
mais de 3.400 atendi-
mentos mensais serão
realizados para ajudar a
suprir a demanda cres-
cente, principalmente
dos casos de Dengue em
Mogi das Cruzes, com a
contratação de mais pro-
fissionais da saúde, por
meio do programa do
Governo Federal “Mais
Médicos”.

“Nossa gestão já ha-
via aderido ao Programa
Mais Médicos no ano
passado, mas enfrentou

dificuldades com a falta
de profissionais interes-
sados. Com a chegada
de novos médicos, ago-
ra podemos direcionar
mais atenção aos aten-
dimentos emergenciais
relacionados à Dengue”,
explicou.

Ao menos seis Unida-
des Básicas de Saúde
(UBSs), aumentaram
sua capacidade de aten-
dimento para lidar com
a crescente demanda no
município, alegou o che-
fe do Poder Executivo.
“Vamos continuar a ex-
pandir as medidas que
forem possíveis para tra-
zer mais agilidade para

Pernoca
 é pré-

candidato

O
 vereador e ex-
presidente da

Câmara de Poá, Diogo
Pernoca (Podemos) ofi-
cializou sua pré-candida-
tura à Prefeitura de Poá
em evento para
apoiadores. Dentre os
presentes estiveram o
deputado federal Rodrigo
Gambale (Podemos), a
deputada Federal e pre-
sidente nacional da le-
genda, Renata Abreu, a
prefeita de Ferraz, Priscila
Gambale, Edinho do
Kemel e Emerson Denti-
nho, ambos do Pode-
mos de Poá.

Pernoca deverá par-
ticipar do pleito com os
pré-candidatos Flávia
Verdugo (PL), Saulo
Souza (PP), Geraldinho
de Poá (Solidariedade)
e Marcia Bin (União).

Cata-
tranqueira
no sábado
N

este sábado,
dia 20 de abril,

a Operação Cata-
Tranqueira, realizada
pela Secretaria Muni-
cipal de Infraestrutura
Urbana, vai atender
seis bairros mogianos:
Vila São Francisco, Vila
Estação, Mogilar, Nova
Mogilar, Vila Industrial
e Vila Tietê. As equi-
pes vão recolher ma-
teriais inservíveis des-
cartados pelos mora-
dores.

Quem vive nestas
localidades deve dei-
xar nas calçadas em
frente de casa os itens
que queira descartar,
na noite de sexta-feira
ou às 7h da manhã do
próprio sábado.

A iniciativa foi am-
pliada recentemente
para atuar em todas as
regiões da cidade.
Para isso, haverá algu-
mas edições às quar-
tas-feiras ao longo do
ano.

o atendimento e contri-
buir para vencermos
essa epidemia”, disse.

A população aprovou
a iniciativa, visto que nos
equipamentos públicos
de saúde, há muita pro-
cura por exames de
testagem para a doença.
Para receber atendimen-
to, basta o munícipe que
sente alguns dos sinto-
mas ser acolhido e rece-
ber os cuidados neces-
sários dos enfermeiros e
direcionado, em seguida,
para o atendimento mé-
dico que irá avaliar cada
caso e solicitar os exa-
mes necessários e as re-
comendações.
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O -  chefe do Executivo arujaense entregou o Plano Diretor da cidade para o presidente da Alesp, André do Prado

Camargo quer Arujá como
Município de Interesse Turístico

Nesta sexta, sábado e domingo acontece o
tradicional Festival Internacional Indígena de

Bertioga, com diversas atividades voltadas
para a população, enriquecendo a tradição

indígena no município

ARUJÁAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: ARUJÁ NA TELA

A
Prefeitura de
Bertioga irá pro-

mover neste fim de sema-
na, o Festival Internacio-
nal Indígena de Bertioga
(FIB), nos dias 19, 20 e
21. Incentivando e valo-
rizando as tradições indí-
genas, o município reali-
zará o evento: “Mãe Ter-
ra - Vida Saudável e Meio
Ambiente” em três locais
diferentes da cidade, no
Parque dos Tupiniquins,
na Tenda de Eventos e
em uma arena montada
ao lado da Tenda, no
Centro. Entre os convida-
dos para o FIIB deste ano,
estão 140 indígenas de cin-
co etnias, de várias cidades
do país, como Bertioga
(SP), São Vicente (SP), Ilha
do Bananal (TO), Confresa
(MT), Tangará da Serra
(MT), e Rondonópolis

Festival Internacional Indígena agita
a cidade com show de Maria Gadú

VICE-PREFEITO 1
O futuro candidato ao

cargo de vice-prefeito de
Arujá poderá ser o se-
cretário de Serviços Ur-
banos, Rodolfo Machado.

VICE-PREFEITO 2
O atual detentor do

cargo, Betinho, vai ser
candidato a vereador,
mais um na forte lista
dos futuros candidatos
a ocuparem uma cadei-
ra no Legislativo.

UNIÃO BR
O União Brasil se

fortaleceu para as elei-
ções deste ano. Nomes
fortes formam a equi-
pe que vão disputar o
cargo de vereador, en-
tre eles: Rafael Laran-
jeira e GCM Uelton.

FAZ DOIS
Outro partido que se

fortaleceu muito foi o
PP. Nomes como do
Bireque, (ex-assessor
parlamentar), que vem
trabalhando muito por
ter feito bons vídeos é
promessa. Outro que
também faz parte do PP,
é o ex-vereador Coçeira
Cabelo, Lucia Lima,
Cabeção, Maguila da
Saúde e Sara Dourado.
Um timaço. Pelo menos
dois vereadores devem
fazer! Apostam.

FAZ UM
O Republicanos tem

alguns nomes prová-
veis, entre eles: Koji

BERTIOGAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

(MT). Está confirmada a vin-
da de Alba Duarte Portillo -
poeta indígena do
Paraguai; Victoria Portillo
Duarte - Ativista cultural
Guarani do Paraguai; e
Martha Kichua, ativista cul-
tural indígena do Equador.

No sábado, a partir das
22h, haverá também, na
Tenda de Eventos - ao lado
do Parque dos Tupiniquins,
um show com a cantora e
ativista Maria Gadú, promo-
vido em parceria com o
Sesc Bertioga. O festival re-
alizado pela prefeitura com
curadoria do Comitê
Intertribal Memória e Ciên-
cia Indígena (ITC) tem o
objetivo de possibilitar o in-
tercâmbio das manifesta-
ções culturais, espirituais e
corporais entre os povos in-
dígenas e não indígenas,
além de promover o respei-

to à diversidade étnica e cul-
tural dos povos indígenas
brasileiros, dando visibilida-
de às causas sociais,

DURANTE - três dias representantes e ativistas indígenas do Paraguai e Equador prestigiarão o acontecimento
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que terá o apoio do ex-
vereador Julio Kaikan.
Legenda deve eleger
um ou até dois edis.

QUEM ELEGE+
Levantamento de

bastidores acredita que
o PSD faça 6 vereado-
res (5+1), o PL, Pode-
mos e o PP dois,  Repu-
blicanos, PT e o MDB
fazem um.

SEDE?
Com sede no pote.

Alguns nomes podem
ter errado na escolha do
partido, por exemplo, o
PSD tá bem inchado.
Isso poderá deixar gen-
te de fora, inclusive al-
guns dos atuais verea-
dores.

ATUALIZAR
Os responsáveis pela

atualização do site da
Câmara precisam fazer
as mudanças de partidos
que ocorreram na jane-
la entre março e abril.

BOMBA! 1
A bomba divulgada

na última edição deste
jornal sobre a ação do
Gaeco em Arujá, havia
informações confidenci-
ais de que a operação
iria atingir algumas cida-
des do Alto Tietê, inclu-
sive Arujá. Os dados
eram de coisa pior. Ficou
barato, por enquanto.

BOMBA! 2
Não se deixe enga-

nar, nos próximos dias,
poderemos ter outra
bomba. Vai depender do
elo e da ligação que es-
tão preparando. Com
certeza, serão noticia-
dos pelo JIB.

F
O

T
O

: 
D

IV
U

L
G

A
Ç

Ã
O

Oprefeito de
Arujá, Dr. Luís
C a m a r g o

(PSD), deu mais um pas-
so em busca do título de
Município de Interesse
Turístico (MIT) para a ci-
dade. O chefe do Execu-
tivo que busca a apro-
vação do projeto, foi até
a Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo
(ALESP), acompanhado
do secretário de Turis-

mo de Arujá, Renan
Lucena e da Dra. Flávia
Sanches, representante
do COMTUR, para en-
tregar em mãos, o Pla-
no Diretor de Arujá, para
o presidente da Casa, o
deputado estadual
André do Prado (PL).

“Nossa linda cidade
possui uma riqueza cul-
tural, histórica e natural
que merece destaque, e
mais: agora, com nos-

sos parques ecológicos,
nosso circuito
gastronômico e, com os
eventos culturais que
temos realizado, de fato,
Arujá passa a ter condi-
ções de receber o Selo
de Classificação “MIT”,
do Governo do Estado de
São Paulo. Com isso,
ocorrerá a elevação da
cidade para “Município
de Interesse Turístico”,
possibilitando, dentre

outras coisas, o repas-
se de verbas estaduais
para maior desenvolvi-
mento desse importan-
te setor em Arujá, ge-
rando mais emprego e
renda, que sempre foi
uma de nossas principais
metas”, disse o prefeito.

André expressou seu
apoio e assegurou que
em breve, Arujá terá
mais essa conquista. “O
projeto esta tramitando
na Casa, na comissão de
Justiça e Redação e de-
pois de finalizar o pro-
cesso na Comissão, nós
levaremos o projeto
para o Colégio de líde-
res onde o projeto de-
verá ser pautado no ple-
nário e aprovado. Im-
portantíssimo para cida-
de de Arujá onde sabe-
mos o potencial turísti-
co que a cidade de Arujá
tem e vamos trabalhar
muito para isso Prefei-
to, conte comigo e com
esta casa”, enfatizou o
presidente da Alesp.

“Os futuros investi-
mentos do Governo do
Estado vão permitir, ain-
da, ampliação das nossas
ações de preservação,
como, valorizar e preser-
var o patrimônio
ambiental e cultural de
Arujá, criando um ambi-
ente atraente e sustentá-
vel para o turismo, essas
são algumas de nossas
ideias para impulsionar o
turismo e a economia lo-
cal”, finalizou Camargo.

O prefeito Camargo junto do deputado estadual e presidente da Alesp,
André do Prado, trabalham para Arujá virar Município de Interesse Turístico

ambientais e culturais des-
ses povos. Confira a pro-
gramação completa pelo
site da prefeitura.

PROTESTO 1
Nesta semana, vários

moradores da Chácara
Vista Linda foram à Câ-
mara protestar contra
uma obra parada há anos.

PROTESTO 2
Eles fizeram barulhos,

mostraram cartazes e
cobraram os vereadores.
Tico foi um dos que se
uniu aos moradores pe-
dindo providências.

EDIL NEY
O vereador saiu da

Mesa para conversar com
os moradores que esta-
vam revoltados. Ele con-
seguiu acalmar os ânimos
que foram controlados
após reunião com o se-
cretário Rachid que pro-
meteu solução junto à
Sabesp.

FORA DO BARCO
Nos bastidores, estão

dizendo que Lucília vai
pular do barco e anunci-
ar sua candidatura. Será?

SERIA ELA?
Também se fala muito

que a candidata escolhida
pelo prefeito será Thalita
Walperes. Ele não revelou
mas, nos bastidores, são
fortes os comentários.
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Epidemia de Dengue faz Itaquá
decretar situação de emergência

MEDIDA -  visa reforçar as ações imediatas e efetivas para combater a proliferação do mosquito Aedes aegypti

Desde o início do ano, a prefeitura está trabalhando no combate, de casa
em casa, nas ruas e terrenos com mais de sete mil doses de vacinas aplicadas
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ITAQUAQUECETUBAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

Itaquaquecetuba
declarou situação
de emergência

em decorrência da epi-
demia de Dengue. A
medida da Prefeitura
Municipal visa reforçar
as ações imediatas e
efetivas para combater

a proliferação do mos-
quito Aedes aegypti,
além de intensificar o
Programa Municipal de
Combate e Prevenção
às doenças e outras
transmitidas pelo mes-
mo vetor.

Segundo o decreto

assinado pelo prefeito
Eduardo Boigues (PL), a
situação de emergência
tem vigência de 90 dias,
podendo ser prorrogada
conforme a necessidade.
Durante esse período, a
Secretaria de Saúde fica
autorizada a solicitar

pessoal, adquirir bens,
insumos, materiais e con-
tratar obras e serviços
necessários para promo-
ver ações que combatam
esse mal e demais
arboviroses. A decisão
de declarar emergência
foi tomada devido ao
crescimento do número
de casos, sendo mais de
1.700 até agora, aumen-
to de 11% nos atendi-
mentos nas unidades de
urgência e emergência
no primeiro trimestre
deste ano (comparado
com o mesmo período de
2023) e necessidade de
conscientização da popu-
lação.

A partir do decreto, o
município une esforços
junto aos governos esta-
dual e federal no com-
bate à doença. No mês
passado, o estado já ha-
via declarado situação de
emergência. O prefeito
Eduardo Boigues pediu a
colaboração da popula-
ção, nesse momento de-
licado.

C
om o objetivo de
inspirar e capa-

citar os interessados a
se reconectarem consi-
go mesmos, cultivando
o amor-próprio e o
bem-estar emocional, a
prefeitura promoverá o
workshop “Semeando o
autocuidado” destinado
aos responsáveis por
crianças ou adolescen-
tes com Transtorno do
Espectro Autista (TEA).

Workshop para pais e
cuidadores de autistas

O Centro de Referência de Direitos Humanos
recebe o curso que terá duração de três horas

O curso tem dura-
ção de três horas e
será realizado na se-
gunda (22), das 8h30
às 11h30, no Centro
de Referência de Direi-
tos Humanos, que fica
na Rua Nemésio Cân-
dido Gomes, 30, no
bairro Vila Zeferina.

Essa é uma ótima
oportunidade de obter
conhecimento com
abordagem integrada.
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Novo escândalo político traz
vergonha para o município

SANTA ISABEL

Biritiba programa para o próximo
mês desfile cívico na área central

Mais uma vez a cidade é manchete nas páginas policiais, agora é a vez
do vereador Luizão Arquiteto ser preso por suposta fraude em contratos

A rica história da cidade de Biritiba Mirim será contada durante as
festividades do desfile cívico que acontecerá na manhã do dia 5 de maio
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Moderno Centro de Convenções
deve ser referência no Alto Tietê

Com mais de 5 mil metros quadrados de área total, investimento se torna equipamento público
que irá oportunizar momentos inesquecíveis em família e entretenimento para todos os moradores
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PREFEITURA - já iniciou as obras do espaço que está sendo construído no Morro Branco, com total infraestrutura

GUARAREMAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: GUARAREMA NA TELA

Ahistória se repete
e a cidade de San-

ta Isabel torna-se, nova-
mente, cenário de escân-
dalo político, virando
manchete nos principais
veículos de comunicação
do Brasil. Em 2008, na
então gestão do prefeito
Hélio Buscarioli, quatro
secretários de sua equi-
pe tiveram prisão decre-
tada por formação de
quadrilha, corrupção pas-
siva, peculato e fraude
em concorrência pública.
O quinto secretário, não
foi localizado pela polícia.

Agora, é a vez do ve-
reador isabelense, Luiz
Carlos Alves Dias (MDB),
o Luizão Arquiteto, ser

preso na operação do
Ministério Público
(MP), do Grupo de Atu-
ação Especial de Re-
pressão ao Crime Or-
ganizado (Gaeco) na
manhã do dia 16 de
abril. Ele é suspeito de
fraudar contratos pú-
blicos para beneficiar
o Primeiro Comando
da Capital (PCC), ga-
nha as páginas polici-
ais e é pré-candidato
a prefeito de Santa Isa-
bel.

Segundo o MP, em-
presas atuavam para
fraudar a competição
em processos de
contratação de mão de
obra terceirizada em

diversas prefeituras e
câmaras em São Pau-
lo.

O edil Flavio Batista
de Souza (Podemos),
de Ferraz de Vasconce-
los, também foi detido
na operação.

A Câmara Municipal
de Santa Isabel informa
que vem colaborando
com as investigações.
“Quanto aos mandados
de prisão, informamos
que não fomos
cientificados acerca de
eventuais prisões.
Aguardamos o deslinde
das investigações e nos
colocamos à disposição
da Justiça para maiores
esclarecimentos”.
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B ir it iba Mirim
está preparada

para o desfile cívico
que acontecerá no dia
do aniversário da cida-
de, festejado em 5 de
maio.  E para marcar os
60 anos de emancipa-
ção político-administra-
tiva, o prefeito Carlos
Alberto Taino Júnior
(PL), o Inho, convida a
população e autorida-
des para prestigiar o
evento que acontecerá
a partir das 9 horas, na
Avenida Ferdinando
Jungers, no Centro.

A festividade conta-
rá com a participação
de escolas e grupos
culturais que irão ho-

menagear a rica história
do município, apresen-
tando a evolução no pas-
sar dos anos para toda a
comunidade.

A festividade deve con-
tar com a participação do
presidente da Assembleia
Legislativa do Estado de
São Paulo (Alesp), o de-
putado estadual André do
Prado (PL) e do federal,
Marcio Alvino, que, por
meio de emendas, tra-
zem recursos para a ci-
dade se desenvolver com
sustentabilidade. Para
marcar o sexagésimo ani-
versário, o Poder Execu-
tivo prevê inaugurações
de obras importantes,
como a entrega do pré-

Em breve,
G u a r a r e m a
terá um novo,

moderno, amplo e ver-
sátil Centro de Eventos,
Convenções e Exposi-
ções, que promete ser
referência no Alto Tietê.
A Prefeitura Municipal
já deu início à constru-
ção deste espaço na
Rua João Barbosa de
Oliveira, no bairro Mor-
ro Branco, em local es-

tratégico e que contará
com total infraestrutura.

O equipamento públi-
co é pensado para me-
lhorar e ampliar a reali-
zação de atividades no
município, como festas,
reuniões e outros even-
tos. E a proposta é sus-
tentável, com direito à
cobertura verde (telhado
ecológico, com plantas)
em toda a área
construída.

“Localizado em uma
das principais entradas
da cidade, com rápido
acesso à Rodovia
Henrique Eroles e outras
vias, este equipamento
vem para melhorar a
qualidade de vida dos
moradores. Em primei-
ro lugar, com ele será
possível oportunizar mo-
mentos inesquecíveis de
lazer e entretenimento
aos moradores. Mas

também é um investimen-
to e incentivo para a eco-
nomia local, já que um
ambiente assim atrai
eventos externos, princi-
palmente com motivos tu-
rísticos”, explica o prefei-
to José Luiz Eroles Freire
(PL), o Zé, que teve o
apoio dos deputados fede-
ral e estadual, respectiva-
mente, Marcio Alvino e
André do Prado para a re-
alização da obra.

Terça-feira (16)
foi realizado o

“Dia de Campo” com os
representantes do se-
tor agrícola do municí-
pio guararemense.

Realizado no Par-
que Agrinco, o evento
objetivou capacitar e
incentivar o uso de no-
vas tecnologias no dia
a dia.

Idealizado pela
municipalidade por meio
do setor de Agricultura
da Secretaria Municipal
de Emprego e Desen-
volvimento Econômico,
o acontecimento ocor-
reu na empresa Guará
Móveis Rústicos, que
esteve à disposição dos
produtores rurais, con-
tribuindo com o tema e
oferecendo soluções in-
teligentes para os pre-
sentes.

“Dia de
Campo”
discute

tecnologias

Festival de
Arte e

Cerâmica
em maio

Quem se ante
cipa, governa

e com essa visão, os
finais de semana de
maio serão repletos de
arte em Guararema.
Isso porque a Prefei-
tura realizará o 4º Fes-
tival de Arte em Cerâ-
mica do município.
Será oportunidade
para apreciar peças
únicas feitas à mão,
participar de oficinas
gratuitas e assistir a
demonstrações de di-
ferentes técnicas. A
entrada será gratuita,
na Vila de Luís Carlos.

O evento aconte-
ce no Espaço de Ex-
posições “Engenheiro
Luís Carlos” nos sá-
bados e domingos
dias 4 e 5, 11 e 12,
18 e 19, das 10 às 18
horas.
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dio da administração
pública, que inclusive
terá acessibilidade e
elevador.
Caqui:
Entre os dias 18 a 20

de abril, a Festa do
Caqui deve agitar a ci-
dade e promover o tu-
rismo. O evento é reali-
zado pela Secretaria de
Cultura, Economia e In-
dústria Criativas do Go-
verno do Estado de São
Paulo, com gestão e
produção da Associa-
ção Paulista dos Amigos
da Arte (APAA) em par-
ceria com a Prefeitura
Municipal e Secretaria
de Cultura e acontecerá
na Praça São Benedito.

BIRITIBA MIRIM
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Pesquisas suspeitas podem ter
ligação com partido político na região
INVESTIGAÇÃO - empresa que divulga dados no Alto Tietê, traz números favoráveis aos pré-candidatos do Partido Liberal

ALTO TIETÊAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

Uma série de
pesquisas elei
torais vem sen-

do divulgadas nas cidades
do Alto Tietê por uma
mesma empresa, justa-
mente no período que an-
tecede as eleições muni-
cipais marcadas para o dia
6 de outubro deste ano.

O Jornal Impresso Bra-
sil (JIB) recebeu denún-
cias de alguns eleitores
que pedem anonimato e
apuração das supostas
ações que estão sendo
praticadas com levanta-
mentos que colocam em
xeque a veracidade dos
números apresentados.

O veículo de comuni-
cação pesquisou junto ao
Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE), quais as cida-
des que tinham ou têm
registros de pesquisas na
região.

Foram encontradas as
seguintes empresas com
registro de pesquisas:
ASN (Alexandre Sócrates
Naviskas-ME) que regis-
trou pesquisas nas cida-
des de Poá, Santa Isabel,
Ferraz de Vasconcelos e
Guarulhos. A empresa
Badra Pesquisa registrou o
levantamento nos municí-
pios de Bertioga (são
duas) e Suzano (uma até
o momento).

Das pesquisas:
Nas pesquisas realiza-

das pela empresa ASN, a
reportagem detectou
que nas cidades onde
encontra-se pré-candida-
tos a prefeito (a) pelo
Partido Liberal (PL), os
políticos aparecem bem
avaliados, por exemplo,
no levantamento em
Ferraz de Vasconcelos,
nº SP09348/24, o médi-
co Rafu Junior (PL), lide-
ra os resultados com
35,92%, em segundo
aparece a prefeita Priscila
Gambale (Podemos),

com 30,83% e na tercei-
ra posição, o também mé-
dico Jorge Abissamra com
8,14%, os indecisos so-
mam 16,99% e aqueles
que não souberam res-
ponder somaram 7,52%.

Em alguns casos, a
impressão que se dá é
que querem driblar alguns
números como foi o caso
de Poá, com a desconhe-
cida, até então, Flávia
Verdugo, que surpreen-
deu na segunda coloca-
ção (21,70%), atrás do
ex-vereador Saulo Souza
que somou 28,25% e o
vereador Pernoca (Pode-
mos) na terceira posição
com 13,86%, além do
Geraldinho com 4,46% e
da prefeita Marcia Bin
com 2,48%. Já aqueles
que disseram que não
votariam em nenhum
deles, somaram 18,07%
e os que não sabem
11,63% (SP-09909/24).

Já em Santa Isabel,
também causou estra-

nheza em boa parte da
classe política que denun-
ciou os últimos levanta-
mentos, cujo resultado
aparece o ex-vereador
Clebão do Posto (PL), na
primeira colocação com
29,89%, seguido pelo
prefeito Carlos Chinchilla
(União Brasil), com
22,96%, na terceira co-
locação vem Kadu Barbo-
sa com 16,54%, seguido
pelo vereador Luizão Ar-
quiteto com 3,45% e
Alencar Galbiatti com
2,96%. Mais uma vez os
números mostram um
pré-candidato do Partido
Liberal liderando, (SP-
01431/24). E finalizando
os resultados da empresa
ASN, com sede em Mogi
das Cruzes, foi divulgada
também pesquisa eleitoral
em Guarulhos. Os núme-
ros no quesito “estimula-
da”, (formato de pizza que
mostram quem são os fu-
turos candidatos), são es-
ses: o ex-prefeito Elói Pietá

(Solidariedade) somou
20,75%, Lucas Sanches
(PL) teve 18%, o deputa-
do estadual Jorge Wilson,
o Xerife do Consumidor (Re-
publicanos) obteve
11,22%, e o deputado fe-
deral Alencar Santana (PT),
teve 7,14%. (SP-01433/
24). Já aqueles que não
sabem em quem votar so-
maram 40,82% e nenhum
deles 9,18%.

Lembrando que outros
institutos de pesquisas tam-
bém divulgaram dados em
Guarulhos e, em todos
eles, o ex-prefeito Elói
Pietá aparece em primei-
ro e o deputado estadual
Jorge Wilson (Xerife) na
segunda posição, só na
pesquisa da ASN, Lucas
Sanches aparece em se-
gundo colocado.

Denúncia:
O deputado federal

Rodrigo Gambale (Pode-
mos), denunciou em suas
redes sociais este supos-
to esquema que estaria

sendo praticando no Alto
Tietê, inclusive na cidade
onde sua irmã é prefeita,
em Ferraz de Vasconce-
los. Ele revela que as pes-
quisas estão sendo produ-
zidas em Suzano.

A reportagem foi in-
formada que um empre-
sário que presta serviços
para algumas prefeituras
na região, seria o mentor
das pesquisas que favo-
recem políticos do Parti-
do Liberal (PL).

Registro:
O JIB conferiu junto

ao Conselho Regional de
Estatística (Conre-3), as
empresas que divulgaram
as pesquisas, se estão de-
vidamente regulares com
o órgão competente. A
ASN, não tem registro no
Conselho de Estatística
conforme apurado. O site
do Conre dispõe dos no-
mes das empresas e dos
estatísticos que estão ap-
tos, porém, a ASN não
aparece regular.

Pré-candidatos do PL no Alto Tietê parecem ter ganhado um aliado importante nas eleições deste ano.
Dr. Rafu (Ferraz), Clebão (Sta Isabel), Lucas (Guarulhos) e Verdugo (Poá) despontam nas pesquisas

Operação Gaeco no Alto Tietê e Litoral
prende vereadores, aparelhos e documentos
Uma semana

para entrar na
história do

Alto Tietê, Região Me-
tropolitana de São Pau-
lo. O Ministério Público
(MP-SP), por meio do
Grupo de Atuação Espe-
cial de Combate ao Crime
Organizado (GAECO),
deflagraram a Operação
Munditia a fim de desarti-
cular um grupo crimino-
so, associado ao PCC, in-
vestigado por inúmeras
fraudes em licitação em
todo o Estado. As equi-
pes deram cumprimento
a mandados de busca e
apreensão em 42 ende-
reços e a 15 de prisão

temporária, todos expedi-
dos pela 5ª Vara Criminal
de Guarulhos. As ordens
judiciais incluem prisão
cautelar de agentes públi-
cos, três deles vereadores
de cidades do Alto Tietê
e litoral.

Manobras!
Segundo a investiga-

ção, empresas atuavam
de forma recorrente para
frustrar a competição nos
processos de contratação
de mão de obra
terceirizada no Estado,
notadamente em diversas
prefeituras e Câmaras
Municipais. Guarulhos,
São Paulo, Ferraz de Vas-
concelos, Cubatão, Arujá,

Santa Isabel, Poá,
Jaguariúna, Guarujá,
Sorocaba, Buri, Itatiba e
outros municípios têm
contratos sob análise.

PCC
De acordo com os

promotores, havia simu-
lação de concorrência
com empresas parceiras
ou de um mesmo grupo
econômico. Também há
indicativos da corrupção
sistemática de agentes
públicos e políticos (se-
cretários, procuradores,
presidentes de Câmaras
de Vereadores, pregoei-
ros etc.) e diversos ou-
tros delitos – como frau-
des documentais e lava-

gem de dinheiro. As em-
presas do grupo têm con-
tratos públicos, alguns
deles atendiam a interes-
se do PCC.

Envolvidos

Entre os presos estão
três vereadores: Ricardo
Queixão (PSD), de
Cubatão, Flavio Batista de
Souza, o Inha, (Pode-
mos), de Ferraz de Vas-

concelos e Luiz Carlos
Alves Dias (MDB), de
Santa Isabel. Em Arujá,
Gabriel dos Santos, atu-
al presidente e Poá não
foi divulgado.

Ministério Público e elite da
Polícia Militar estiveram em
vários endereços no Alto

Tietê e Litoral

Q uem tem um
“governador”,

como Tarcísio de
Freitas, não precisa de
gerência. Na campa-
nha, dizia que não teria
pedágios, vai ter! As
portas de emergência
do Hospital Luzia de Pi-
nho Melo, seriam rea-
bertas, não cumpriu,
agora bateu o martelo
para furar o “zóio”, dos
moradores da região
com a cobrança de pe-
dágios nas rodovias
construídas pelo povo
mogiano: a Mogi-Dutra
e a Mogi-Bertioga.

O consórcio Novo Li-
toral venceu o leilão do
Governo de São Paulo
para concessão rodovi-
ária do Lote Litoral
Paulista. A nova conces-
sionária será responsável
por 213 km de rodovias
que ligam municípios da
região do Alto Tietê, Bai-
xada Santista e Vale do
Ribeira. O valor estimado
do contrato é de R$ 4,3
bilhões, com prazo de
concessão de 30 anos
que irá contemplar as ro-
dovias SP-055 (Rodovia
Padre Manuel da
Nóbrega), SP-088 (Mogi-
Dutra) e SP-098 (Mogi-
Bertioga), que passam
pelos municípios de Arujá,
Itaquá, Mogi das Cruzes,
Bertioga, Santos, Praia
Grande, Mongaguá,
Itanhaém, Peruíbe, Itariri,
Pedro de Toledo e
Miracatu. A fiscalização da
concessão será feita pela
Artesp e o valor das tari-
fas vão variar entre R$
1,08 e R$ 6,29 a cada
passagem. Com isso, é
bem provável que preju-
dique várias instituições
em toda a região.

“Tarcísio,
mui
amigo”
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SÃO - 240 vagas confirmadas para o Hospital Regional do Alto Tietê que poderão chegar a 320 com a ampliação de um turno

As 240 vagas de hemodiálise já foram confirmadas pelo secretário de
saúde estadual Eleuses Paiva e vem para suprir uma antiga demanda

Governo do Estado anuncia
hemodiálise para Suzano e Região

SUZANOAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: SUZANO NA TELA

Com apoios de Guti, Tarcísio e Bolsonaro, Jorge Wilson, o Xerife
do Consumidor, se consolida na segunda posição, visando às eleições

União! Essa é  a
principal tare
fa da direita

para sair vitoriosa na
próxima eleição em
Guarulhos. O deputado
estadual Jorge Wilson,
o Xerife do Consumidor
(Republicanos), está
emergindo como um
pré-candidato em as-
censão à Prefeitura de
Guarulhos. Sua lideran-
ça na Assembleia
Legislativa, aliada ao
apoio do governador
Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos), indica uma
possível consolidação
de sua candidatura.

Uma fonte revelou
que houve consenso
entre Tarcísio e o ex-
presidente Jair

Bolsonaro (PL) em rela-
ção à sucessão em
Guarulhos, com o nome
do deputado estadual
sendo o escolhido. Esse
alinhamento político su-
gere que até o presiden-
te do PSD, Gilberto
Kassab, secretário de
Estado do governador,
possa apoiar a candida-
tura de Xerife.

Jorge Wilson surge
como um candidato
opositor tanto ao candi-
dato do PT, o deputado
Alencar Santana, quan-
to ao ex-prefeito Elói
Pietá (Solidariedade).

O atual prefeito
Gustavo Henric Costa
(PSD), o Guti, já deu de-
clarações sobre apoiar a
candidatura do Xerife.

Por outro lado, a si-
tuação é complicada
para Lucas Sanches
(PL), que tinha o aval
do presidente nacional
da sua legenda,
Valdemar Costa Neto,
como pré-candidato
nas eleições deste ano.

O apoio declarado
de Bolsonaro ao Xerife
do Consumidor deixa
Lucas com poucas op-
ções, sendo uma delas
articular uma pré-can-
didatura para compor
como vice de Jorge Wil-
son. Segundo as últi-
mas pesquisas
divulgadas pelo Institu-
to Paraná, Elói Pietá,
Xerife do Consumidor e
Lucas Sanches lideram
o pleito no momento.

Prefeito e moradores de Salesópolis durante reunião no início deste
mês, que destacou o trabalho que é feito para a sociedade na Estância

GUARULHOS SALESÓPOLIS

F
altando oito me
ses para terminar

seu segundo mandato à
frente da Estância Tu-
rística de Salesópolis,
com a aprovação popu-
lar, tanto que foi reeleito
para o cargo mais co-
biçado da cidade, o pre-
feito Vanderlon Oliveira
Gomes (PL), diz que o
trabalho sério e plane-
jamento, refletem o seu
compromisso contínuo
e fundamental para que
a administração possa
colher bons frutos e
devolver para a socie-
dade equipamentos pú-
blicos que tenham efi-
ciência e funcionem em
todos os setores, prin-
cipalmente da saúde,
educação e segurança

pública. “Iniciamos o mês
de abril com o firme pro-
pósito de atender às de-
mandas da nossa popu-
lação de forma organiza-
da e eficiente. Desde o
início do meu mandato,
tenho priorizado o plane-
jamento estratégico e o
compromisso com o
bem-estar de nossa co-
munidade. Seguimos de-
dicados a executar nos-
sas metas com eficiência
e transparência. Juntos,
estamos construindo um
futuro melhor para
Salesópolis!”, explicou o
gestor público, que tem
ao seu lado a vice-
prefeita Jane Cristina
Magalhães Corrêa (PL),
que é bastante atuante
e que tem olhar mais

sensível para todas as
áreas e trabalho reco-
nhecido na cidade nas-
cente do rio Tietê. Ela
aconselha o chefe do
Poder Executivo e tam-
bém se prontifica a re-
solver os problemas
pontuais e crônicos que
a cidade enfrenta no
dia a dia, visando tra-
zer soluções para
eliminá-los e fazer com
que o município seja
cada dia mais eficien-
te e tenha qualidade,
visando, desta forma o
bem-estar dos contri-
buintes que ainda al-
mejam uma cidade
boa para se viver e que
o dinheiro público seja
aplicado com transpa-
rência.

F
O

T
O

:D
IV

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Conquista. O pre
feito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi

(PL), recebeu a confirma-
ção na terça-feira (16), da
abertura de 240 vagas
para tratamento de paci-
entes renais crônicos no

Hospital Regional do Alto
Tietê (HRAT), localizado
na Vila Amorim. O pedido
era uma demanda antiga
da população e do chefe
do executivo suzanense
que vinha trabalhando
para tornar realidade. A

ordem de serviço para re-
forma do espaço que re-
ceberá os aparelhos foi
dada e a expectativa é de
que as atividades sejam
iniciadas nos próximos
meses. As informações
foram anunciadas pelo

próprio secretário estadu-
al de Saúde, Eleuses
Paiva, durante reunião
com o Consórcio de De-
senvolvimento dos Muni-
cípios do Alto Tietê
(Condemat+). Com a as-
sinatura da ordem de ser-
viço, a previsão será aco-
lher até 240 pacientes, di-
vididos em três turnos,
com a utilização de 40
novas máquinas, que se-
rão instaladas.

Diante da demanda do
Alto Tietê, a capacidade
poderá chegar a 320 pes-
soas, desde que haja a
ampliação de mais um
turno. Além do HRAT,
Ashiuchi solicitou a viabili-
dade da ampliação de tur-
nos em hospitais já exis-
tentes, como medida de
atender a população de
forma imediata. “Pedi-
mos esse apoio de am-
pliação imediata, em um
estudo com clínicas e
hospitais conveniados e
que já prestam esse ser-
viço”, disse Ashiuchi.

Xerife e Lucas poderão ser a
saída para derrubar a esquerda

Prefeito e vice trabalham unidos
em prol da população de Salé
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FUTURO 1
Ainda não existe defi-

nições sobre quem serão
os candidatos a prefeito
por Suzano, mas uma coi-
sa é certa: alguns nomes
já despontam entre os
possíveis concorrentes.

FUTURO 2
Definidos por enquan-

to: Pedro Ishi (PL), Gerice
Lione (Podemos), Walmir
Pinto (PV), Derli Dourado,
o ex-vereador suzanense
que terá apoio dos parti-
dos: Psol, Rede e PDT e
do ex-prefeito Marcelo
Candido, o inelegível e
Tiago Campos (PRTB).

DAMA DE FERRO
O trabalho que a

dama de ferro, Larissa
Ashiuchi (alusão à rainha
da Inglaterra) faz pela ci-
dade, a credencia como
uma forte candidata à
deputada estadual em
2026. Larissa, sempre

muito simpática, deve
bater um novo recorde
como primeira-dama este
ano: conquistar um mi-
lhão de peças de roupas
nos oito anos de arreca-
dação. Só este ano deve
superar a marcar de 180
mil peças. No ano passa-
do foram 173 mil peças
arrecadadas.

SEMPRE ELE
Elcy Ribeiro que já

passou por várias
agremiações partidárias,
este ano vai concorrer ao
cargo de vereador pelo
Democratas. Seu princi-
pal reduto eleitoral está
no Miguel Badra e Dona
Benta.

INOPERANTE
A pior Câmara Munici-

pal do Alto Tietê, a de
Suzano continua sem ne-
nhuma visibilidade. Poucos
sabem quem são os vere-
adores, isso é resultado
da falta de publicidade.
Enquanto as ordens fo-
rem de funcionários, vai
continuar no ostracismo.
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